

令和3年5月31日(月) 渋谷区立笹塚小学校 1年学年便り No.6

## いろいろな学習が始まりました!

生活科では、学校探検やアサガオの種まきをしました。ささっこ班(縦わり班活動)の活動も始まり、他の学年との交流も始まっています。

ひらがなの学習もすすみ、ノートを丁寧に書いたり、発言しようとたくさん手を挙げたりするなど、毎日意欲的に学習に取り組んでいます。

暑さが増してきました。学校では、こまめな水分補給を呼びかけています。ご家庭でも、体調を崩さないよう、しっかりと食事や睡眠をとるようにしてください。

## ◆6月の予定◆

月	火	水	木	金	土
	1 ⑤ 体力テスト	2 特 ④	3 ⑤ 安全指導日	4 こどもまつり	5
7 ⑤ 全校朝会	8 ⑤ 避難訓練	9 特 ④	1 0 ⑤		1 2 特 ④ 土曜授業 セーフティー教室 歯科指導
1 4⑤全校朝会水泳指導始体力テスト	1 5 ⑤	16 特④	1 7 ⑤  ささっ子班遊び	18 4	19
2 1 全校朝会	2 2 ⑤	23 特④		2 5 ④ あはオャパー楽	26
2 8 ⑤ 全校朝会	2 9 ⑤	3 O 特 ④ 定期健康診断終	7/1 ⑤	2 4	3 特 ④ 学校公開日(道徳授業地区公開)

## < 6月の学習予定 >

教	科	学 習 内 容				
国語	#=	わけをはなそう おばさんとおばあさん くちばし おもちやとおもちゃ				
	<del>==</del>	あいうえおであそぼう おおきくなった おおきなかぶ				
算	数	あわせていくつ ふえるといくつ のこりはいくつ ちがいはいくつ				
<b>#</b>	生活	せわをしよう はなのようすをつたえよう				
	こうていでくさばなやむしをさがそう					
音	楽	はくにのってリズムをうとう				
図	Н	いろいろならべて ながーいかみから うきうきぼっくす				
体	育	体力テスト ボール投げ遊び 固定施設 鉄棒遊び 水遊び				
道徳	徳	みんなじょうず みんな いきてる かぼちゃのつる				
	165	どうしてこうなるのかな				
外国語 Colors & Shapes		Colors & Shapes				

### 集金について

6月7日(月)に、給食費と教材費の引き落としがあります。 6月分の給食費4,500円、教材費2,000円、手数料10円、合計6,510円です。 再引き落としは、6月21日(月)です。

# お知らせとお願い

- \*1日(火)、14日(月)、及び体育の授業時に、体力テストを実施します。上体起こし、長座体前屈、反復横跳び、 立ち幅跳び、ソフトボール投げ、50メートル走などの種目を行います。ご家庭での運動への取り組みなどに関する アンケートの記入を、ご協力いただく予定です。詳細については、後日お伝えいたします。
- \*歯科指導を<u>12日(土)</u>に実施します。普段使っている<u>歯ブラシ</u>を持たせてください(記名もお願いします)。ビニール袋などに入れて持たせてください。実際に歯磨きはしませんが、持ち方の指導をします。
- \*「いってきます」「ただいま」の挨拶が自分からすすんでできるようにしていきましょう。**21日(月)からあいさつ** キャンペーンを行います。
- \*6月より、学校図書館の本を一人1冊貸し出します。ご家庭におかれましては、持ち帰った本を読む際の手指消毒など、感染防止対策へのご協力をお願いいたします。今後もコロナ禍でも、子供たちが本に親しむ機会を増やすことができるように努めてまいります。
  - つきましては、<u>6月7日(月)</u>までに、<u>図書バッグ</u>を持たせてください。机の横にかけますので、B4横ぐらいの大きさの袋で、**床に引きずらない長さのもの**でお願いします。
- \*6月4日(金)から、金曜も清掃後に、下校させます。下校時刻は、13時50分頃になります。よろしくお願いい たします。
- \*子供たちの行動範囲も広がり、小さな揉め事も日々起こります。学校では、誰が悪いではなく、<u>何が悪いのか、どの</u> ように解決すべきかの指導をしています。

先日、学年で子供たちを集めて「**善悪の判断は、自分でする**」ことの指導をしました。子供たちがこれから何か起こったときに、友達に原因を作るのではなく、お互いに納得し解決していけるように指導していきます。ご家庭でもご協力をお願いいたします。

#### ※学校公開の中止について

12日(土)は公開を予定しておりましたが、緊急事態宣言の延長に伴い、学校公開を土曜授業日とし、児童だけの登校日といたします。本校としては授業の様子を保護者の皆様に参観いただき、学校とご家庭が一緒になってお子様を育てるよい機会ですので開催したいところではありますが、感染率の高い変異株が増加傾向にある中で、不特定多数の人の出入りは避ける必要があります。ご理解のほどよろしくお願いいたします。

